

Pressemitteilung

Drittes Projekt der AS UNTERNEHMENSGRUPPE in wenigen Tagen vollfinanziert

Alle Anleger profitieren von einem Early Bird Bonus

31.1.2024, Frankfurt am Main. Bereits zum dritten Male entschloss sich die AS UNTERNEHMENSGRUPPE, die Crowdfunding-Plattform GenoCrowd für eines ihrer Immobilienprojekte zu nutzen. Nur kurz nach dem Launch des Objektes in der Merseburger Straße in Leipzig waren bereits über 50 % der benötigten Fundingsumme finanziert. Nun kann der nächste Erfolg verkündet werden. In wenigen Tagen wurde das attraktive Sanierungsobjekt vollfinanziert. Da alle Anleger innerhalb der Early Bird-Frist investiert haben, können sich alle nun über eine 0,5 % p.a. höhere Rendite über die gesamte Laufzeit freuen. Während der gesamten Projektlaufzeit bis zum 31.5.2026 können sich die Anleger zum Stand ihres Projekts auf der Projektseite oder in ihrem persönlichen Dashboard unter genocrowd.de informieren.

„Wieder einmal haben wir den richtigen Impuls gesetzt und unseren Anlegerinnen und Anlegern ein attraktives Immobilienprojekt in Bestlage offeriert.“, fasst Michael Wahab, Plattform-Experte der GenoCrowd, den Erfolg des Projektes zusammen. „Ich freue mich sehr über das Vertrauen unserer Anlegerschaft.“

Auch Andreas Schrobback, Geschäftsführer der AS UNTERNEHMENSGRUPPE, zeigt sich begeistert: „Es ist wie immer eine Freude, mit dem Team der GenoCrowd und der Anlegerschaft Projekte gemeinsam zum Erfolg zu führen. Wir freuen uns schon auf die nächste gelungene Kooperation!“

Über GenoCrowd

Beteiligungen an Immobilienfinanzierungen durch Crowdfunding – das bietet die im Herbst 2020 gegründete GenoCrowd GmbH mit ihrer Crowdfunding-Plattform genocrowd.de, die von der Fachkompetenz sowohl ausgewiesener Immobilienexperten als auch erfahrener Spezialisten der digitalen Finanzwirtschaft getragen wird. Ziel des Unternehmens ist es, Projektentwickler und Privatanleger digital zu vernetzen und so attraktive Renditen bei kurzen Laufzeiten zu ermöglichen. Es bietet Anlegern die Gelegenheit zur Beteiligung an exklusiven Immobilienprojekten in der Region Rhein-Main, aber auch bundesweit. Und das bei Anlagesummen schon ab 250 Euro.

Mit ihrer Gründungsinitiatorin, der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, und ihrer Muttergesellschaft, der portagon GmbH, hat die GenoCrowd GmbH zwei starke, unabhängige Partner. Weitere Informationen: genocrowd.de

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

